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A N FRA G E 

der Abgeordneten Geyer und Genossen 

an den Bundeskanzler~) 

betreffend sparsame Durchführung von Dienstreisen 

Im Bereich jedes Ministeriums werden jährlich Dienstreisen in 
einem im vorhinein recht gut abschätzbaren Umfang unternommen. 
Der überwiegende Teil der Dienstreisen erfolgt mit öffentlichen 
Verkehrsmitteln, vor allem mit der österreichischen Bundesbahn. 
Abgesehen von dem Erfordernis, im Einzelfall die Zweckmäßigkeit 
und Notwendigkeit jeder Dienstreise zu prüfen, stellt sich die 
Frage, ob die Dienstreisen so sparsam wie möglich durchgeführt 
werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher nachfolgende 

A N FRA G E 

Werden im Bereich Ihres Ressorts die von der österreichischen 
Bundesbahn angebotenen Möglichkeiten der Fahrpreisermäßigung 
(etwa durch Kilometerbanken) bei Dienstreisen in Anspruch 
genommen? 

Bejahendenfalls: seit wann? 

Verneinendenfalls: Weshalb nicht? 

*) erging auch an alle anderen Mitglieder der Bundesregierung 

Von der Vervielfältigung und Verteilung dieser - inhaltlich identischen - Anfragen wurde 
im Sinne des § 23 Abs. 2 GO Abstand genommen. 
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